

Jóvenes cubanos realizan actividades con motivo del Día de los Derechos Humanos



Sancti Spíritus, 9 dic (RHC) Iniciativas auténticas, al estilo de los miembros de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM), se apoderaron de varios espacios de esta ciudad durante la realización del avispero Mi Cuba con derechos, que protagoniza en el país la organización dentro de la Jornada Nacional por los Derechos Humanos, hasta mañana.

La Organización de Naciones Unidas, Onu, estableció que cada 10 de diciembre se celebre el Día de los Derechos Humanos.

Algunas propuestas son visitas a monumentos históricos y centros de importancia para el desarrollo socioeconómico, intercambios con historiadores y la inauguración de exposiciones con recortes de prensa que evidencian los derechos conquistados por el pueblo cubano luego del triunfo de la Revolución.

Son jóvenes los protagonistas de esta Jornada, en la que también se insertan los pioneros y los miembros de la Federación Estudiantil Universitaria, para resaltar los derechos humanos en Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114929-jovenes-cubanos-realizan-actividades-con-motivo-del-dia-de-los-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba